

# KABAR TERBARU

## Malam Keakraban Bersama Kajati Papua, Harapan Baru Jayawijaya. Dandim 1702 Jayawijaya : Mari bersama Ciptakan Kemajuan

Dony Numberi - [PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID](http://PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 24, 2024 - 16:06



Wamena - Komandan Kodim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., menghadiri jamuan makan malam bersama Kajati dan Forkopimda Provinsi Papua Pegunungan, bertempat di Grand Baliem Hotel Jln. Trikora,

Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Rabu (23/10/2024).

Dalam sambutannya, Pj. Gubernur Provinsi Papua Pegunungan Dr. Velix Wanggai, S.IP., M.PA menyampaikan selamat datang bapak Kajati Provinsi Papua Hendrizal Husin, S.H., M.H yang berkenan datang mengunjungi kami di lembah baliem ini.

"Dengan adanya kunjungan Bapak Kajati Papua tentu menjadi semangat bagi kami dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab yang diemban kepada kami", ujarnya.

Lanjutnya, Pj. Gubernur menambahkan "Kami Forkopimda Provinsi Papua Pegunungan hingga saat ini masih melakukan Pembinaan Penanganan stunting dan inflasi, Pemerintah Provinsi Papua Pegunungan terus berusaha untuk mengatasi peningkatan Stunting di wilayah Provinsi Papua Pegunungan", tutupnya.

Ditemui di akhir kegiatan, Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han. mengatakan bahwa ini merupakan suatu kehormatan bagi kami dalam kunjungan bapak Kajati Provinsi Papua.

"Semoga kegiatan ini dapat mempererat jalinan silaturahmi dan kesolidan keluarga besar Kodim 1702/Jayawijaya, Kejaksaan dan Forkopimda. Malam ini menjadi momen yang menginspirasi dan memotivasi untuk terus maju demi masa depan yang lebih baik masa depan yang lebih gemilang, mari bersama-sama jadikan kota kita menjadi lebih baik, Indonesia lebih baik lebih kuat lebih bersatu dari masa-masa sebelumnya", ucap Dandim.

"Ini tidak hanya akan menjadi untuk tukar media semata akan tetapi juga menjadi titik awal dari kolaborasi pembangunan berkelanjutan, melalui kerja keras dan kebersamaan kita akan mencapai cita-cita besar untuk negeri dan membuktikan bahwa kita semua dapat menjadi agen perubahan yang membawa kemajuan dan kesejahteraan bagi masyarakat atau kota kita masing-masing," ujarnya.

Dandim menambahkan ini merupakan tugas kita bersama, mengawal kepentingan daerah melalui cara-cara yang cerdas, tahun 2024 merupakan tahun yang penuh dengan harapan dan tantangan baru dan membuat terobosan bagi kemajuan dan kesejahteraan bagi masyarakat Indonesia.

"Kita sadar bahwa tantangan tersebut sebagai motivasi untuk terus berkembang untuk terus mencari solusi untuk terus berinovasi dan untuk terus berkolaborasi dan sinergi satu sama lain. Salah satu hal yang paling penting antar kota. Oleh karena itu, mari kita dekatkan kerjasama antar kota antar provinsi dan bahkan antar negara untuk menciptakan sinergi yang nyata dalam pembangunan yang pernah dilaksanakan," tutup Dandim.